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Clara Brugada visitará San Andrés Mixquic tras afectaciones a productores de
romeritos por lluvias
Autor: Cinthya Stettin
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Productores de romeritos del pueblo de San Andrés Mixquic, en Tláhuac resultaron afectados por las lluvias
registradas el pasado fin de semana, informó la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada. Durante
la presentación del XXIV Feria Internacional del Libro en el Zócalo, la mandataria capitalina explicó que fueron
50 hectáreas de romeritos que están en riesgo.

Por lo que ante esta situación, Brugada Molina anunció que mañana realizará un recorrido por esta zona para
escuchar a los afectados y poner cualquier apoyo a su disposición.

Alrededor de 50 hectáreas de producción de romerito habrían sido afectadas

"En Mixquic se habla de alrededor de unas 50 hectáreas de producción de romerito, que mañana voy a ir
directamente a ver, hoy ya están sacando el agua y vamos a ver las condiciones ya más específicas para ver de
qué se trata", destacó.

Confió en que la producción de cempasúchil y de nochebuena pueda salvarse, librarse, "pero ya estamos a unas
semanas del Día de Muertos".

Agregó que compraron cempasúchil para adornar las vialidades de la capital y realizarán ferias en apoyo a los
productores.  Reiteró que en Xochimilco hubo 323 viviendas afectadas, de las cuales 118 tuvieron una
inundación que fue de alrededor de 50 centímetros en promedio y 205 aproximadamente 15 centímetros.

Finalmente puntualizó que se drenaron las calles y se hicieron labores de limpieza en las casas, además de que se
entregaron kits de limpieza para los productores.

Senado inicia discusión de leyes secundarias para las elecciones de jueces y magistrados en 2025

Huracán Leslie evoluciona a categoría 2: ¿tocará playas mexicanas? | TRAYECTORIA
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Brugada arranca

el Casa por casa

con Alessandra

Rojo de la Vega
LaJefa de Gobierno de la Ciudad de México encabezó
el inicio del programa en la colonia Obrera

Cada jueves Brugada, el alcalde del territorio y
funcionarios se convocarán en distintas colonias para
escuchar necesidades de los capitalinos
"Es un honor tener aquí a la jefa de Gobierno iniciando

un proyecto fundamental": alcaldesa de Cuauhtémoc

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la

Ciudad de México, encabezó el arran-

que de "Casa por Casa" en la colonia

Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc,
un evento que tuvo lugar en un am-

biente de colaboración y compromiso
por parte del gobierno local. La man-

dataria explicó que el programa sig-

nifica que el gobierno se va a las ca-

lles a tocar la puerta de la población
para preguntarles directamente qué
necesitan.

Para facilitar este proceso, adelantó

que se implementará una aplicación
que levantará las demandas de la po-
blación en tiempo real. PAG. 18
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Brugada arranca

programa Casa

por Casajunto a

Rojo de la Vega
en la Obrera

La política se dejó a un lado para
escuchar a los vecinos. La colonia
Obrera no sólo es un lugar en el mapa,
sino un símbolo de un cambio que ya
ha comenzado

Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la

Ciudad de México, encabezó el arranque
del Programa Casa por Casa en la colo-

nia Obrera junto con la alcaldesa Ales-

sandra Rojo de la Vega; el evento que
tuvo lugar en un ambiente de colabora-

ción y compromiso por parte del gobier-
no capitalino y local.
La mandataria explicó que el Programa
Casa por Casa significa que el gobier-
no se va a las calles a tocar la puerta de
la población para preguntarles directa-
mente qué necesitan.

CADA JUEVES SE REALIZARÁN RECORRIDOS

La Jefa de Gobierno anunció que cada

jueves se convocarán en distintas colo-

nias de cada alcaldía para llevar a cabo

estos recorridos. Reconoció que, gene-
ralmente, la población suele recibir a los
funcionarios solo durante las campañas
electorales, cuando se acercan para pe-
dir el voto.

"La gente quiere ver que se resuel-
van los problemas que tienen en su ca-

lle. Cualquier tema que hoy nos van a

exponer significa que todos los funcio-
narios se van a distribuir a lo largo y an-

cho de la colonia Obrera, van a tocar la

puerta", detalló. Para facilitar este pro-

ceso, adelantó que se implementará una

aplicación que levantará las demandas
de la población en tiempo real.

El programa también contará con un

centro se

las solicitudes de los vecinos, lo que per-

mitirá georreferenciar las prioridades.
La Jefa de Gobierno destacó que la

atención se llevará a cabo todos los días,

sin parar, para asegurar que la colonia
Obrera esté en óptimas condiciones.
"Vamos a dejar la colonia Obrera muy
bien, al cien por ciento". Además, men-

cionó que esta tarea se realizará de ma-

nera conjunta entre las alcaldías y el Go-

bierno capitalino.
Al finalizar su intervención, Brugada

instó a todos sus compañeros del gobier-
no a realizar su labor con pasión y com-

promiso. "Yo sé que todos son personas
súper sensibles, pero hoy van a estar to-

cando puertas, incluso el secretario de

Finanzas, que generalmente está en una

oficina, y otros funcionarios que se en-

cargarán de escuchar a la ciudadanía"

La alcaldesa Alessandra Rojo de la

Vega también dirigió unas palabras a

los asistentes. "Es un honor tener aquí
a la jefa de Gobierno iniciando un pro-
yecto fundamental para nuestros veci-

nos y vecinas: tocar puertas y devolver
el poder a las manos de cada uno de us-

tedes", declaró y destacó la importancia
de la colaboración entre las dos mujeres
en el liderazgo de la alcaldía y del go-
bierno de la ciudad.

RESULTADOS DEL PRIMER RECORRIDO

En esta ocasión, más de 500 funciona-
rios se distribuyeron a lo largo y ancho

de las 124 manzanas de la Colonia Obre-

ra, para levantar las solicitudes vecina-

les directamente en sus domicilios.

Asimismo, subrayó que esta estrate-

gia se coordinará con Alessandra Rojo

para garantizar que los servicios públi-
cos respondan de manera efectiva a las
necesidades de la población.

Durante el recorrido, se detectaron
diversas problemáticas que los vecinos
han señalado como prioritarias, desta-
cando el robo de autopartes como el

principal desafío en materia de seguri-
dad. Además, se identificaron deficien-
cias en la iluminación pública, lo que
llevó a la jefa de gobierno a instruir un

recorrido nocturno para darle solución.
Otro punto relevante fue el estado de

las banquetas. "Tenemos muchos tramos

en mal estado", indicó Brugada, quien
prometió iniciar un programa de susti-

tución de banquetas en la colonia, aun-

que señaló que este proyecto requerirá
tiempo y recursos considerables.

COLABORACIÓN MÁS ALLÁ DE LOS COLO-

RES: ROJO DE LA VEGA

Alessandra Rojo de la Vega agradeció la
iniciativa y destacó la importancia de

trabajar de manera coordinada entre la

alcaldía y el gobierno de la ciudad. "Esta
colaboración va más allá de los colores o

intereses personales; estamos aquí para
mejorar la calidad de vida de los vecinos

y vecinas", señaló.

Con más de 3 mil solicitudes recaba-
das en poco más de una hora, Clara Bru-

gada destacó la participación activa de
los vecinos y reiteró que no se deten-
drán hasta resolver cada una de las pro-
blemáticas
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"Hoy venimos a tocar todas las puertas de las 124 manzanas

que tiene la colonia Obrera lo hacemos de manera

unificada,porque la campaña terminóy hoy lo que la gente
quiere, son resultados",enfatizó Clara Brugada.

"Entre dos mujeres vamos a sacar adelante esta alcaldía

y vamos a darles los mejores servicios a quienes viven

aquí porque se lo merecen. Aquí estamos paraapoyarles
cuenten con nosotros", expresó Alessandra Rojo.

ESTACIONARSE
FOTOS ADRIÁN CONTRERAS
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Brugada arranca programa Casa por Casa junto a Rojo de la Vega en la Obrera
Autor: Gerardo Mayoral
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En Programa Casa por Casa, el gobierno se va a las calles a tocar la puerta de la población para preguntarles
directamente qué necesitan

Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó el arranque del Programa Casa por Casa en
la colonia Obrera, un evento que tuvo lugar en un ambiente de colaboración y compromiso por parte del gobierno
local. La Jefa de Gobierno estuvo acompañada por la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

La mandataria explicó que el Programa Casa por Casa significa que el gobierno se va a las calles a tocar la puerta
de la población para preguntarles directamente qué necesitan.

"Aquí está su gobierno para atender de inmediato. Por eso invitamos también a la alcaldesa de esta zona, para que
conjuntamente podamos atender cómo va a funcionar este programa", indicó.

Cada jueves se realizarán recorridos

La Jefa de Gobierno anunció que cada jueves se convocarán en distintas colonias de cada alcaldía para llevar a
cabo estos recorridos. Reconoció que, generalmente, la población suele recibir a los funcionarios solo durante las
campañas electorales, cuando se acercan para pedir el voto.

"Hoy venimos a tocar todas las puertas de las 124 manzanas que tiene la colonia Obrera y lo hacemos de manera
unificada, porque la campaña terminó y hoy lo que la gente quiere, son resultados", enfatizó.

Durante su discurso, subrayó la importancia de abordar los problemas que enfrenta la comunidad. "La gente
quiere ver que se resuelvan los problemas que tienen en su calle. Cualquier tema que hoy nos van a exponer
significa que todos los funcionarios se van a distribuir a lo largo y ancho de la colonia Obrera, van a tocar la
puerta y se les asignará un número de manzana", detalló. Para facilitar este proceso, adelantó que se
implementará una aplicación que levantará las demandas de la población en tiempo real.

El programa también contará con un centro de mando donde se registrarán las solicitudes de los vecinos, lo que
permitirá georreferenciar las prioridades en la colonia. "De esta manera, sabremos cuántos pidieron el tema de
poda, bacheo, agua, seguridad o cualquier otro requerimiento. A partir de mañana empieza la atención, y nos
vamos a coordinar con la alcaldía para atender todas las solicitudes de manera eficiente", explicó Brugada.

Brugada prepara detalles sobre la licencia de conducir permanente: Lo que debes saber

La Jefa de Gobierno destacó que la atención se llevará a cabo todos los días, sin parar, para asegurar que la
colonia Obrera esté en óptimas condiciones. "Vamos a dejar la colonia Obrera muy bien, al cien por ciento",
afirmó. Además, mencionó que esta tarea se realizará de manera conjunta, resaltando que "las alcaldías y el
Gobierno de la Ciudad son cogobernantes de la misma ciudad y debemos atender de manera conjunta".

Al finalizar su intervención, Brugada instó a todos sus compañeros del gobierno a realizar su labor con pasión y
compromiso.

https://www.cronica.com.mx/metropoli/brugada-arranca-programa-casa-casa-colonia-obrera-alessandra-rojo.html
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"Yo sé que todos son personas súper sensibles, pero hoy van a estar tocando puertas, incluso el secretario de
Finanzas, que generalmente está en una oficina, y otros funcionarios que se encargarán de escuchar a la
ciudadanía", agregó.

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega también dirigió unas palabras a los asistentes. "Es un honor tener aquí a
la jefa de Gobierno iniciando un proyecto fundamental para nuestros vecinos y vecinas: tocar puertas y devolver
el poder a las manos de cada uno de ustedes", declaró.

Rojo de la Vega destacó la importancia de la colaboración entre las dos mujeres en el liderazgo de la alcaldía y
del gobierno de la ciudad.

"Entre dos mujeres vamos a sacar adelante esta alcaldía y vamos a darles los mejores servicios a quienes viven
aquí porque se lo merecen. Aquí estamos para apoyarles y cuenten con nosotros, muchas gracias por la invitación
y gracias por estar aquí, expresó.

Brugada concluyó el evento recordando a su equipo que todos ya tenían sus mapas y la preparación necesaria
para comenzar el recorrido.

"Entonces, arrancamos en la colonia Obrera. ¡Vamos a seguir!", dijo, invitando a todos a sumarse a esta
importante iniciativa.

Resultados del primer recorrido

En esta ocasión, más de 500 funcionarios se distribuyeron a lo largo y ancho de las 124 manzanas de la Colonia
Obrera, para levantar las solicitudes vecinales directamente en sus domicilios.

Clara Brugada explicó que cada demanda se registra en una aplicación que permite georreferenciar los problemas
de la colonia, ya sea en temas como poda de árboles, bacheo, luminarias, agua, o seguridad. Un centro de mando
ubicado en la misma colonia permitirá priorizar las solicitudes y coordinar los trabajos con la alcaldía de
Cuauhtémoc.

"Lo más importante es que a partir de mañana comenzamos a atender las demandas, sin parar, hasta dejar la
Colonia Obrera en óptimas condiciones", aseguró.

Asimismo, subrayó que esta estrategia se coordinará con la alcaldía y su titular, Alessandra Rojo, para garantizar
que los servicios públicos respondan de manera efectiva a las necesidades de la población.

Durante el recorrido, se detectaron diversas problemáticas que los vecinos han señalado como prioritarias,
destacando el robo de autopartes como el principal desafío en materia de seguridad. Ante esto, Brugada pidió a
los mandos presentes una estrategia inmediata para mitigar este tipo de delitos. Además, se identificaron
deficiencias en la iluminación pública, lo que llevó a la jefa de gobierno a instruir un recorrido nocturno para
solucionar el problema de luminarias.

Otro punto relevante fue el estado de las banquetas. "Tenemos muchos tramos en mal estado", indicó Brugada,
quien prometió iniciar un programa de sustitución de banquetas en la colonia, aunque señaló que este proyecto
requerirá tiempo y recursos considerables.

Colaboración más allá de los colores: Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc, agradeció la iniciativa y destacó la importancia de
trabajar de manera coordinada entre la alcaldía y el gobierno de la ciudad. "Esta colaboración va más allá de los
colores o intereses personales; estamos aquí para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas", señaló.



Con más de 3 mil solicitudes recabadas en poco más de una hora, Clara Brugada destacó la participación activa
de los vecinos y reiteró que no se detendrán hasta resolver cada una de las problemáticas. "Nos vamos a
coordinar para que todas las áreas del gobierno atiendan las demandas, y no nos vamos de la colonia Obrera hasta
que esté al 100%".

La jornada en la Colonia Obrera marcó el inicio de una serie de visitas que se replicarán en otras colonias de la
ciudad, cada semana, como parte de este programa que busca llevar el gobierno directamente a las calles.

Más noticias sobre Clara Brugada

Regalo de libros y acceso gratuito: Brugada inaugurará la XXIV Feria Internacional del Libro

Instala Brugada nuevo Gabinete del Agua en la CDMX: 'Un paso hacia el equilibrio hídrico'
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Brugada lanzó el programa "Casa por Casa" y se reunió con Rojo de la Vega
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/mexico/brugada-lanzo-el-programa-casa-por-casa-y-se-reunio-con-rojo-de-la-vega/

La jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, comenzó este jueves con sus recorridos por las
diferentes colonias de la ciudad al instalar, por primera vez, el programa "Casa por Casa". El evento se llevó a
cabo en la colonia Obrera, en el corazón de la Cuauhtémoc, donde la líder de Morena mantuvo su primer
encuentro con la alcaldesa local, Alessandra Rojo de la Vega.

"Normalmente, la población dice que solo venimos a las casas en la campaña y que después nos olvidamos; pero
no, nosotros no somos iguales", aseguró Brugada, quien confirmó que su administración realizará estos
recorridos todos los jueves en diferentes colonias de la capital. "Esta es una de las estrategias más relevantes para
la ciudad", agregó y detalló que este programa contará con una aplicación donde se subirán las demandas
ciudadanas para llevar un control y una respuesta coordinada entre las diferentes administraciones del gobierno
local.

Preocupación en la oposición por el plan de los delegados de Clara en las alcaldías

Uno de los puntos centrales del acto de este jueves fue la presencia de la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra
Rojo de la Vega, una de las líderes de la oposición que en las elecciones de junio derrotó a la morenista Catalina
Monreal. Durante su discurso, la exdiputada local destacó la presencia de la jefa de Gobierno y "el mensaje de
colaboración y coordinación" que existirá entre ambas mujeres durante los próximos años.

Como adelantó LPO, los equipos de ambas gobernantes trabajaban desde hace unos días en un encuentro que,
finalmente, se concretó este jueves de manera pública a la espera de una reunión privada, donde esperan
coordinar temas de gobierno conjuntos y la coordinación que llevarán a cabo al tener en cuenta que Rojo de la
Vega gobernará una de las alcaldías más importantes de la capital nacional por los próximos tres años.
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Arranca Brugada su programa Casa por Casa, acompañada de Alessandra Rojo
Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/arranca-brugada-su-programa-casa-por-casa-acompanada-de-alessandra-rojo/

Clara Brugada le dijo a la alcaldesa en Cuauhtémoc "¡Vámonos Alessandra!"  y ambas comenzaron a caminar
codo a codo por la calle de José María Roa Bárcenas, en la colonia Obrera.

Así, aderezado el momento con un abrazo y un beso en la mejilla, la jefa de gobierno de la Ciudad y Alessandra
Rojo de la Vega dejaron atrás las diferencias electorales.

Esta mañana comenzaron una ruta de trabajo coordinada, para lo que viene en el mediano plazo, y para darle
banderazo de salida a un nuevo programa de atención ciudadana que emprenderá el gobierno de la Ciudad
denominado "Casa por Casa".

Puerta por puerta, la mandataria capitalina y la alcaldesa en Cuauhtémoc pusieron en marcha este 10 de octubre
ese plan de gestión en territorio que se realizará cada jueves en una demarcación. Hoy le tocó a la Cuauhtémoc.

Brugada aseguró que para emprender ese programa habrá completa coordinación con cada alcaldía, porque son
muchas las demandas sobre podas, bacheo, luminaria y demás servicios.

"La alcaldía y el gobierno de la Ciudad cogobernamos juntos y tenemos que atender de manera conjunta, así que
empezamos esta tarea", expuso la jefa de gobierno.

En el programa "Casa por Casa" se desplegarán todos los integrantes del gabinete legal y ampliado del gobierno
central por las calles de la colonia seleccionada y, así como lo hace la jefa de gobierno, tocarán a las puertas de
las viviendas para preguntarle a los habitantes qué necesitan.

Deberán entrarle también aquellas y aquellos integrantes del Gabinete que no suelen ensuciarse los zapatos, pues
su labor suele ser más de oficina.

Por eso, en el templete donde gritó "¡Arrancamos!", la jefa de Gobierno presentó y dijo que también van a tocar
puertas el secretario de Administración y Finanzas Juan Pablo de Botton y la consejera jurídica Eréndira
Cruzvillegas.

Hasta presentó a Alejandro Encinas, el flamante secretario de Planeación de esta Ciudad, ex jefe de gobierno y ex
senador,  quien con todos esos años de trayectoria política, legislativa y de gobierno, se sumará a las brigadas de
funcionarios de la administración local que irán a la puerta de cada vecino a preguntarle qué problema les aqueja.

Muy serio y apresurado, el secretario de Seguridad Ciudadana Pablo Vázquez tomó camino por Roa Bárcenas
hacia Calzada de Tlalpan, rodeado de todo un séquito de asesores y policías para comenzar a tocar puertas en las
calles que le asignaron.

Clara Brugada y Alessandra Rojo hicieron lo propio sobre Roa Bárcenas.

En la casa con el número 63, los brigadistas del gobierno de la Ciudad apalabraron de antemano con la dueña de
la vivienda una suerte de sketch, para que cuando la jefa de gobierno tocara a su puerta se mostrara sorprendida.
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Así lo hizo la vecina y para darle más énfasis histriónico al momento, se fundió en un abrazo con la titular del
Ejecutivo local, teniendo a alcaldesa de Cuauhtémoc como testigo.

Yo vengo a preguntarle ¿qué necesita?, le cuestionó Brugada a la señora.

La vecina puso cara como de no saber por dónde empezar y entonces la jefa de gobierno le ayudó, pues entre una
carcajada la mandataria dijo: "pero la principal".

Son muchas, pero la principal es la inseguridad y la atención de la delegación (alcaldía) Cuauhtémoc, porque no
somos escuchados, acusó la señora.

De inmediato intervino Alessandra Rojo para dejar en claro que "ya cambió el gobierno y aquí vamos a estar".

Esperemos que sí porque yo tuve dos roturas de tuberías (afuera de su casa), lo he reportado desde hace un año y
ahí tengo un bache que ya dañó los amortiguadores de mi camioneta, se quejó la vecina.

Clara Brugada prometió atención pronta, y así lo fue repitiendo a lo largo de la calle.

Después de hora y media de recorrido regresó al templete donde dio el banderazo de salida a su plan de atención
ciudadana, para rendir un informe de lo hecho en esos noventa minutos.

Dijo que en esa hora y media se levantaron más de 3 mil solicitudes ciudadanas.

Aceptó que la colonia Obrera enfrenta graves problemas de inseguridad, sobre todo en robo de autopartes.

También habló de luminarias, de arreglo de banquetas y bacheo de calles.

Sin dar fecha, aseguró que toda la colonia Obrera quedará iluminada y sus calles quedarán renovadas al mil por
ciento, además de que se aplicará una estrategia de combate al robo de autopartes.

"Si venimos aquí es para solucionar", enfatizó.
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Clara Brugada visitará San Andrés Mixquic tras afectaciones a productores de
romeritos por lluvias
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Productores de romeritos del pueblo de San Andrés Mixquic, en Tláhuac resultaron afectados por las lluvias
registradas el pasado fin de semana, informó la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada. Durante
la presentación del XXIV Feria Internacional del Libro en el Zócalo, la mandataria capitalina explicó que fueron
50 hectáreas de romeritos que están en riesgo.

Por lo que ante esta situación, Brugada Molina anunció que mañana realizará un recorrido por esta zona para
escuchar a los afectados y poner cualquier apoyo a su disposición.

Alrededor de 50 hectáreas de producción de romerito habrían sido afectadas

"En Mixquic se habla de alrededor de unas 50 hectáreas de producción de romerito, que mañana voy a ir
directamente a ver, hoy ya están sacando el agua y vamos a ver las condiciones ya más específicas para ver de
qué se trata", destacó.

Confió en que la producción de cempasúchil y de nochebuena pueda salvarse, librarse, "pero ya estamos a unas
semanas del Día de Muertos".

Agregó que compraron cempasúchil para adornar las vialidades de la capital y realizarán ferias en apoyo a los
productores. Reiteró que en Xochimilco hubo 323 viviendas afectadas, de las cuales 118 tuvieron una inundación
que fue de alrededor de 50 centímetros en promedio y 205 aproximadamente 15 centímetros.

Finalmente puntualizó que se drenaron las calles y se hicieron labores de limpieza en las casas, además de que se
entregaron kits de limpieza para los productores.

Senado inicia discusión de leyes secundarias para las elecciones de jueces y magistrados en 2025

Huracán Leslie evoluciona a categoría 2: ¿tocará playas mexicanas? | TRAYECTORIA
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Aclara Brugada: no desaparece la Prosoc, pero sí habrá ajustes
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La jefa de gobierno Clara Brugada aclaró que no desaparecerá la Procuraduría Social (Prosoc), pero sí habrá
cambios en esa institución de gobierno.

Dijo que a dicha instancia se le quitará todo el Programa de Unidades Habitacionales y se le trasladará a la nueva
Secretaría de Vivienda que encabeza Inti Muñoz.

Así, precisó, la Prosoc se quedará como una defensoría social del pueblo, pues esa es su esencia histórica.

"Yo fui procuradora social, conozco a fondo la Procuraduría Social, es un instrumento maravilloso; antes de que
existiera la Comisión de Derechos Humanos ya había una defensoría de los capitalinos, entonces la vamos a
fortalecer bajo esta perspectiva", expuso.

El pasado martes, cuando arrancó su programa de audiencias públicas en la plancha del Zócalo, Brugada dijo que
habría una transformación de esa Procuraduría, para convertirla en esa defensoría, sin abundar en detalles.

Hoy en conferencia, refirió la transferencia de facultades en materia de unidades habitacionales a la Secretaría de
Vivienda.

También dijo que para la próxima semana hará nombramientos y ratificaciones de su gabinete ampliado que
abarca algunas posiciones importantes, como el director del Metro o el titular del Metrobús.

Además, el próximo lunes en conferencia dará a conocer detalles de la reactivación de la licencia de conducir
permanente, una promesa que hizo durante la campaña electoral.

SOBRE LLUVIAS

La jefa de gobierno presentó un nuevo reporte sobre las afectaciones que dejó la lluvia del pasado domingo en el
suroriente de la Ciudad.

Fueron un total de 323 viviendas afectadas por inundaciones en Xochimilco, de las cuales un 98 por ciento ya se
encuentran desazolvadas.

Pero también reveló que unas 50 hectáreas dedicadas a la producción de romerito en el pueblo de Mixquic
resultaron anegadas.

A ello se suman los daños en 70 hectáreas de chinampas en Xochimilco, donde se produce cempasúchil y flor de
nochebuena.

Dijo que mañana viernes acudirá a Mixquic para presenciar la dimensión del daño y comprometer apoyos del
gobierno central a los productores.

COORDINACIÓN CON ALCALDÍAS
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Durante la conferencia de prensa, la mandataria dejó en claro que su plan de llevar una oficina del gobierno
central a cada alcaldía no pretende restarle facultades o capacitación a los gobiernos de las demarcaciones.

"Es muy bueno aclarar esto que me preguntas, porque las alcaldías tienen atribuciones propias, atribuciones
conjuntas y atribuciones subordinadas a la ciudad, está dividido o clasificado así, entonces de ninguna manera se
trata de quitarle funciones a la alcaldía.

"Se trata de que se instale en cada una de las alcaldías los equipos necesarios. Entonces tampoco va a ser algo tan
rápido, porque hay que hacer adquisiciones, comprar mucha infraestructura que no tiene la ciudad", subrayó.

Consideró que cada alcaldía debería tener un equipo hidroneumático, llamado Vactors, para combatir
emergencias inmediatas como inundaciones.
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LA REAPARICIÓN DE SANTIAGO
TABOADA EN HIDALGO!
Por Alejandro Lelo de Larrea

S antiago Taboada terminó

por dejar en el camino

más de 2 millones 160 mil

votos que obtuvo en la elección

pasada como candidato a la Je-

fatura de Gobierno de la Ciudad
de México. Reapareció este jueves
haciendo proselitismo en público,
pero no para él, sino para su jefe
político, Jorge Romero, candidato

a la presidencia nacional del PAN.

Después de los comicios del 2

de junio Taboada se fue de viaje,
se guardó un rato y se le vio muy

poco en eventos públicos, apenas
como invitado, con muy bajo perfil
e incluso tratando de eludir entre-

vistas con medios de comunica-

ción, apenas para ir perfilando que
se dedicaría a política nacional.

Este jueves, ya lo hizo abiertamen-

te, dijo adiós a sus electores de la

CDMX y se lanzó a recorrer el país.
Pero, aunque lo mencionan

como Santiago Taboada, dejó de

ser Santiago Taboada: va "con la

representación de Jorge Romero".
Se reunió con militantes y ofreció
una conferencia de prensa en Pa-

chuca, Hidalgo. No expuso su pers-

pectiva, como cuando fue candida-

to a la Jefatura de Gobierno, ahora
habló de la visión de quien se en-

camina a convertirse en presidente
nacional del blanquiazul.

Son tres ideas fuerza que expu-
SO Taboada y llevará en sus recorri-

dos por todo el país en su campa-
ña a favor de Romero. Primero: unir

al PAN en su militancia y con la ciu-

dadanía, que sienta que los repre-
senta; segundo: renovar al partido,
acercarlo a los jóvenes, y tercero:

que los candidatos a cargos de

elección popular sean quienes tra-

bajan en las calles, en el territorio.

Es el mensaje político de Taboada,
a nombre de Jorge Romero, de

quien todo apunta será su secre-

tario de elecciones en el Comité

Ejecutivo Nacional (CEN).
A partir del resultado de la cam-

paña de Taboada en la CDMX, si se

hace trata de proyectar la labora

que hará en la cartera que ocupa-
rá en el CEN, lo más probable es

que obtenga buenos resultados. En

el pasado proceso electoral logró
hacer muchas alianzas, que gente
rompiera con Morena, que los eno-

jados con el sistema lo apoyaran,
empresarios insatisfechos con el

gobierno; pactó con el PRI y el PRD.
Quedó a 12% de distancia de Cla-
ra Brugada. Sumó 2 millones 160
mil votos, el mejor resultado para
un panista en la Ciudad de México,
desde que hay elecciones en 1997.

Precisamente por ello es que
todo mundo se sorprendió de

que Taboada no se quedara en

la CDMX a hacer política; mucha

gente que se la jugó con él, que
dejó su partido, su zona de confort,
ahora padece el abandono de su

líder, que los dejó a su suerte.

Taboada también se ha ido dis-

tanciando de sus aliados dentro del
mismo PAN de la Ciudad de México,
y va soltando los hilos del poder que
tenía. De aquí a diciembre, tiene el

mando del PAN capitalino, con Patri-

cia Báez, quien es de su grupo polí-
tico. Pero en ese mes asumirá Luisa

Gutiérrez el cargo-todo apunta así-,y
Taboada tendrá una posición menos.

Gutiérrez es del grupo de Chris-

tian Von Roehrich, preso en el Re-

clusorio Norte desde hace casi dos

años, y uno de los "quintos", como

se hacen llamar los cinco panistas
del primer círculo de Romero. Y

como en política no hay espacio
vacío, lo que Taboada deje lo irán

ocupando Mauricio Tabe, Andrés

Atayde, Luis Mendozay Luisa Gutié-

rrez, pues al ascender a la dirigen-
cia del PAN capitalino de facto ella

va a sustituir a Von Roehrich en el

grupo de los "quintos". Lo veremos.
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Opinión

Clara Brugada Molina, jefa de gobierno de la Ciudad de México, se paseó con la alcaldesa Alessandra Rojo de la
Vega por las calles de la colonia Obrera, uno de los bastiones de la familia Monreal, territorio que incluso Sandra
Cuevas hizo suyo durante su gestión al frente de la Cuauhtémoc, como una afrenta más del grupo encabezado por
Brugada contra el coordinador de la Cámara de Diputados y su hija Catalina, en una supuesta acción de civilidad
y coordinación con la priista, que no fue bien vista por los morenistas más abyectos contra el monrealato, ni por
los vecinos que votaron en masa por la oposición, al ver que al final de cuentas, resultaron lo mismo, y que cayó
como balde de agua fría en el equipo de la presidenta que durante tres años soportó los agravios de Rojo de la
Vega contra Claudia Sheinbaum. El mensaje fue claro, trabajaron juntas para sacar a la familia Monreal de la
Cuauhtémoc y marcar una linea divisoria con la presidencia de la República. ¿Quién asesora a la jefa de gobierno
que no midió el impacto de sus actos?

Javier López Csarín, alcalde de Álvaro Obregón, despertó las alertas vecinales luego de la designación de Alberto
Gómez Hernández como director de Obras y Desarrollo Urbano, sobre el que pesan varias denuncias de
corrupción desde la administración de Leonel Luna en 2012, por permitir la construcción de innumerables
desarrollos inmobiliarios, otorgando permisos y licencias fuera de la ley, en complicidad con la Seduvi de Miguel
Ángel Mancera, que terminaron con la edificación de obras ilegales como Reforma 2, Presa Anzaldo e
Insurgentes Sur 2021, clausurados por la entonces jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, quien incluso ordenó su
demolición, así como el polémico proyecto en Reserva León Felipe, Jardín 180, Pueblo de Tlacopac, que incluye
53 casas de lujo y cuatro torres con una altura de 15 niveles. López Casarín deberá aclarar ante activistas y
vecinos si el nombramiento de Gómez Hernández responde a los intereses del Cartel Inmobiliario a cambio de los
apoyos entregados en campaña y si con él regresaron a gobernar los constructores.

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, quien llevó al partido al ostracismo en las elecciones del 2 de junio,
ahora lanza "el reto a Morena" y propone voto popular para elegir titular de la CNDH. ¿A qué está jugando?

José Ramón López Beltrán, hijo de Andrés Manuel López Obrador en el gabacho, se plantea regresar a México si
tiene una buena oferta y crear un buen proyecto para estar a la altura de su padre. ¿Se vislumbran más López
candidatos para el 2030?

Rommel Pacheco, nuevo director de la Conade, da un bandazo y portazo a las políticas de Ana Guevara y ordenó
detener el proceso de reducción o cancelación de becas a deportistas que inició la pasada administración. Por
ahora hay buenas intenciones para colocar a los deportistas en el centro pero ¿tendrá el presupuesto para ello?

Mara Lezama, está de enhorabuena, ya que continúa atrayendo inversiones importantes al estado, demostrando
que no todo se lo llevan Nuevo León, Jalisco y Guanajuato. En la joya turística nacional, la empresa Royal
Caribbean Group ha anunciado una inversión para desarrollar el proyecto Perfect Day en Mahahual, el cual
generará más de mil empleos. Esto ocurre a pesar de los pronósticos que apuntaban a que la Reforma Judicial
podría ahuyentar las inversiones extranjeras en México.
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